

Biography
Jacinthe Pepin



Jacinthe Pepin is a professor at the *Université de Montréal*'s Faculty of Nursing. She has two related passions: philosophy and the discipline of nursing as well as nursing education. Having developed a teaching expertise in the first, she co-authored « *La pensée infirmière* » (2nd edition, 2003) and « *Les sciences infirmières, genèse d'une discipline* » (2002) and published articles on caring and caregiving.

Simultaneously, she was involved in curriculum development and completed two terms as associate dean for studies (2001-2007). It became clear to her that evidence on nursing education was scarce and that a concerted effort was necessary to fill this gap. She is the first director of the *Centre d'innovation en formation infirmière* (CIFI) at the Faculty of Nursing, *Université de Montréal* that was created in 2007 and whose mission is to promote and develop best evidence in nursing education. She is currently co-investigator in a funded research program that puts forth an integrated approach from initial education to continuing education to improve the quality of clinical reasoning and clinical leadership.

Jacinthe Pepin est professeure titulaire à la Faculté des sciences infirmières de l'Université de Montréal. Elle a deux passions inter-reliées : philosophie et discipline infirmière de même que formation infirmière. Elle a, au cours des années, développé une expertise d'enseignement de la discipline infirmière; elle a cosigné les ouvrages « *La pensée infirmière* » (2^e édition, 2003) et « *Les sciences infirmières, genèse d'une discipline* » (2002). Elle a également publié des articles sur le *caring* et les soins des aidantes familiales.

Simultanément, elle s'est impliquée dans le développement de programmes universitaires et a complété deux mandats de vice-doyenne aux études (2001-2007). La nécessité d'identifier et de développer des pratiques exemplaires en formation infirmière lui est apparue comme devant être comblée par des efforts concertés. Depuis décembre 2007, elle est la première directrice du Centre d'innovation en formation infirmière (CIFI) à la Faculté des sciences infirmières de l'Université de Montréal, dont la mission centrale est de promouvoir et développer des meilleures pratiques en formation infirmière. Elle est présentement co-chercheuse dans un programme de recherche subventionné qui porte sur une approche intégrée de la formation initiale à la formation continue des infirmières. Ce programme a pour but d'améliorer la qualité du raisonnement et du leadership cliniques infirmiers.